

MEDIO: STEREO CIEN/RADIO MIL
NOTICIERO: ENFOQUE PRIMERA EMISION
FECHA: 23/MAYO/2014

S&P elevó el rating de España

MARTIN CARMONA: Y una buena y una mala de Europa. La buena es que Standard and Poor's elevó el rating de España un escalón, hasta BBB con perspectiva estable, buenas expectativas para España.

La otra es que en el caso de Alemania se registra un descenso en la confianza de la industria y del empresario alemán, con lo cual estos claroscuros que todavía se perciben en la economía europea.